



# Syndicat C.G.T.



1 Place de l'Hôpital BP 426  
67091 STRASBOURG Cedex

03-88-11-60-98

03-88-11-64-35

syndCGT@CHRU-Strasbourg.fr

Strasbourg, le 20 février 2007

## TRANSFERT DE LA PEDOPSYCHIATRIE VERS L'HOPITAL CIVIL : UN DOSSIER BOUCLE !! LE PERSONNEL EST COMPLETEMENT ECARTE DU PROJET

L'avenir du service de Pédopsychiatrie revient régulièrement sur le devant de la scène, parce que les conditions de travail, les locaux, la sécurité des personnes et des biens se dégradent.

Depuis de longues années, les HUS n'investissent plus dans l'entretien et la rénovation des locaux, en attendant de prendre une décision définitive sur l'avenir du site...

Il y a deux ans, un projet de transfert de l'activité sur le site de l'hôpital civil a été présenté aux instances des HUS (comité technique d'établissement, commission médicale d'établissement et conseil d'administration). Ce projet avait été élaboré par l'équipe médicale, mais le personnel avait été totalement tenu à l'écart.

En décembre 2006, notre syndicat avait interpellé une nouvelle fois la direction pour que les agents du service soient consultés et associés au projet. La Direction a promis...

Le 16 février 2007, lors de la rencontre du comité d'orientation stratégique du SROS (schéma régional d'organisation sanitaire), le Directeur de l'Agence Régionale d'Hospitalisation a annoncé à la presse que le transfert de la Pédopsychiatrie vers le site de l'hôpital civil était financé dans le cadre du plan d'investissement de la santé mentale. Le transfert dans les anciens locaux de la clinique Neurologie rénovés était prévu après l'ouverture du NHC, au mieux à l'horizon 2009.

Le site actuel de l'Elsau serait cédé dans le cadre d'un bail emphytéotique à un IMP pour enfants handicapés.

**TOUT SEMBLE DEJA COMPLETEMENT BOUCLE !!!**

**QUAND VA-T-ON ENFIN CONSULTER LES AGENTS ? LES INFORMER SUR LE PROJET ? ECOUTER LEURS PROPOSITIONS, LEURS AVIS ? LEURS CRITIQUES ?**

**EST-CE ACCEPTABLE QUE TOUTE UNE EQUIPE SOIT MISE TOTALEMENT A L'ECART PAR UNE POIGNEE DE DECIDEURS ?**

La CGT des HUS a renouvelé sa demande d'une réunion, désormais urgente, entre tous les agents concernés et la Direction pour mettre tout le dossier sur la table.

Nous vous proposerons une rencontre dans les prochains jours.